

Artikel vom 19.02.2021

Stadtratsfraktion

## Bahnradweg wird jetzt geräumt und gestreut



Bereits in den vergangenen Wochen hat sich gezeigt, dass unser Bahnradweg sehr stark frequentiert wird. Auch Senioren und Menschen mit Beeinträchtigung nutzen diesen Weg gerne, da hier keine Hindernisse das Vorankommen stören.

Aus diesem Grund hat unser Fraktionssprecher und Beauftragte für Senioren und Menschen mit Beeinträchtigung, Heribert Übelacker, beantragt, dass auch der Bahnradweg vom Kurstift bis zum Wohnmobilstellplatz Ancenisstrasse geräumt und gestreut wird.

Diesem Antrag hat der Bürgermeister statt gegeben.